



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA LUISA ÁLVAREZ BERNARDO

MARISA

Falleció en GIJÓN, el día 4 de noviembre de 2016
a los 60 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos, David y Olivier Bataille Álvarez; madre, Ángeles Bernardo Menéndez (viuda de Emilio Álvarez Fernández); hija política, Sofía Pérez Miranda; nietos, Denisse y Jonathan; Miguel y Sara; hermano, Julio César Álvarez Bernardo; hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia.

Celebración de la Palabra de cuerpo presente en la capilla del Tanatorio Gijón-Cabueñas, a las DOCE de la mañana del SÁBADO, día 5, y a continuación, sus restos mortales serán incinerados en el mismo Tanatorio.

Tanatorio Gijón - Cabueñas. Sala 4

**Tanatorio Gijón - Cabueñas
985134080**